

PTA 会員各位

練馬区立大泉第六小学校  
PTA 会長 岡本 良美

# 当初総会だより



5月27日（月）WEB 配信・書面において、会員数316人に対して回答が定足数（WEB 配信 191名、書面 11名、合計 202名）を満たしましたので当初総会が開催されました。

## 1. 会長あいさつ

保護者の皆さま、令和6年度 PTA 会長の岡本と申します。

日頃より PTA 活動へのご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

この度は、書面総会に多大なご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

檜垣校長先生、河本副校長先生をはじめ、子どもたちが日々安全・安心に、毎日充実した学校生活を送れるようご尽力してくださっている教職員の皆様、誠にありがとうございます。

また、書面総会開催にご尽力くださいました本部役員の皆様、ご苦労様でした。

昨年までコロナ禍ということもあり、子どもたちも私ども PTA もたくさんの制限を受けておりました。緊急事態宣言もなくなり、これからたくさんの PTA 活動も控えております。コロナがなくなったわけではないので十分に注意をはらいながら、私ども PTA も大六小の子どもたちのため、学校と連携を取りながら協力をして活動してまいりたいと思います。何卒、ご理解ご協力お願いいたします。

## 2. 校長先生よりごあいさつ

早いもので新年度が始まって、2か月がたちました。まもなく折り返しを迎えます。新しい学級の中での生活にも慣れ、落ち着いた雰囲気の中で教育活動が進んでいるところです。

5月の半ばには、6年生の軽井沢移動教室も予定通り実施することができ、充実した3日間を過ごすことができました。

PTA 活動も新体制のもと、本格的な活動が進んでまいります。学校での教育活動も PTA としての活動も、全ては大六小の子供たちのためにということが根底にあると思います。力を合わせて子供たちのために頑張ってまいりましょう。

この1年間、保護者の皆様に様々なご協力をいただくこともあると思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 3. 議案

### 【 集計結果 】

- ① 令和5年度 PTA 活動報告
- ② 令和5年度 PTA 会計報告
- ③ 令和6年度 PTA 活動計画審議
- ④ 令和6年度 PTA 会計予算審議
- ⑤ 印刷機購入について
- ⑥ 緊急事態宣言による

表 決	承 認	否 認	合 計
議案①について	202	0	202
議案②について	202	0	202
議案③について	202	0	202
議案④について	201	1	202
議案⑤について	202	0	202
議案⑥について	202	0	202

PTA 活動縮小に係る余剰繰越金について

\*会員数1/5以上の参加をもちまして、当初総会が成立しました。

全ての議案については、過半数の承認をいただき可決されました。

【いただいたご意見への回答】

本年度の意見、感想につきましてはたくさんのご意見をいただきましたので記載は公平性の観点から控えさせていただきます。

なお、本部一同でご意見ご感想、賜りました。

ご意見に関しましては話し合い解決していけるよう努力してまいります。

4. 旧本部役員退任あいさつ

次ページに掲載させていただいております。

5. 本部より

当初総会の書面審議へのご参加、ありがとうございました。今年度も去年に引き続き、書面形式にて開催されました。日常を取り戻しつつあるなか、より参加しやすく、活動しやすいPTAを目指していきたいと思っております。今後ともPTA活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



# 旧本部役員退任あいさつ



本来は、当初総会場で旧本部役員の方々から退任のご挨拶をいただきますが、書面総会となり、WEB配信のため、ご本人のお名前/役職名は掲載せずこちらにご挨拶文のみ掲載とさせていただきます。

会長を2年間務めさせていただきました。

その中でも、応援・運営に携わった小P連のソフトボール大会優勝、大規模に実施して様々な体験ができた防災訓練、夏休み早朝から校庭で行った朝会主催のラジオ体操、諸団体が一堂に会し盛大に行われた地区祭、子供たちの創意工夫溢れる子供フェス等とても心に残っています。

そして、たくさんの保護者、地域の方々ともお知り合いでき、とても充実した2年間でした。ありがとうございました。

在任中は、会長はじめ、先生方、役員の皆様、保護者の皆様には大変お世話になりました。至らない点多々あったかと思いますが、皆様のおかげで無事に活動を終えられたこと、大変感謝しております。

PTA 活動を通して、子供たちが学校や地域の方々に見守られ、素晴らしい環境の中で健やかに成長していることを改めて実感することができました。貴重な経験を本当にありがとうございました。

たくさんの方々のご協力のもと、活動させていただきました。

活動を通して、子供たちの学校生活に関わる事が出来て貴重な時間を過ごす事が出来ました。

2年間ありがとうございました。

普段は仕事をしていることもあり、以前は学校行事以外は学校へ行くことは無く、PTAの役割もあまり理解していませんでした。しかし、今回本部役員に携わらせて頂き、PTAの役割や学校での子供達の様子、学校と地域との繋がりなどを身近に感じる事ができました。仕事とPTAとの両立は忙しい時期もありましたが、子供達の為に自分達で作り上げる楽しさがありました。ありがとうございました！

保護者の皆様、教職員の皆様、各委員会の皆様、1年間ありがとうございました。至らぬ点、やりきれなかった点もありましたが、初めてPTA本部役員として、子どもたちを支える活動に携われたこと、大変ありがたく思っております。

活動を通じ、PTA活動は一人では成しえない、そしてPTAそのものも時代に合わせて変化していくものであると感じました。令和6年度も引き続き、皆様の変わらぬご支援・ご指導のほどお願いいたします。

会計について何も分からない状態で始めて不安もありましたが、仲間に助けをもらいながら無事任務を終える事が出来ました。働いているので、最初は時間が取れるのか、何回も集まったりしなければいけないのか等心配していましたが、参加は強制的ではなく、作業も基本自分のペースで出来るのが有り難かったです。PTAに参加して知り合いも増え、とても心強く感じております。1年間ありがとうございました。

令和5年度、子どもたちのために、PTA活動に参加出来たこと大変うれしく思います。

家事・育児・仕事をしている中で、PTAを両立することは難しい事ですが、1人ではなく、みんなの協力があつたからこそ、本部役員を続けられたと思います。

1年間ありがとうございました。令和6年度本部役員を引き受けてくださった皆様、よろしくお願ひ致します。

\*旧本部役員のみなさま一年間ありがとうございました。